

27/12/2019

## **Copiapó: Fiscalía formalizará este sábado a imputado por su participación en un delito de homicidio**

La Fiscalía de Atacama confirmó que este sábado ante el Juzgado de Garantía de Copiapó se realizará la audiencia de control de detención y formalización de la investigación de un delito de homicidio, hecho ocurrido la madrugada de este viernes en la capital de Atacama.

De acuerdo a los antecedentes aportados por el fiscal de turno en esta ciudad, Marco Arenas Zeballos, alrededor de las 06 horas



se generó una discusión entre dos personas en el sector de la población Rosario. Enfrentamiento cuyos motivos son materia de la indagatoria, y que dejó como consecuencia a uno de los participantes, un joven de 26 años, herido de gravedad en el tórax producto de una lesión con un arma corto punzante. Esto obligó a testigos de lo ocurrido a trasladar a la víctima de forma urgente al Hospital Regional, recinto asistencial al que desafortunadamente ingresó fallecido.

“Una vez que la Fiscalía tomó conocimiento del caso, tras un llamado de personal de Carabineros de esta ciudad, se instruyeron las diligencias respectivas a peritos especializados de la Brigada de Homicidios y Laboratorio de Criminalística de la PDI, con quienes se trabajó el sitio del suceso además de la toma de declaración a personas que advirtieron los hechos”, dijo el fiscal. Agregando que el cuerpo fue derivado al Servicio Médico Legal para ser sometido a la autopsia de rigor, cuyo informe deberá ser ingresado a la carpeta investigativa de este caso.

### **DETENCIÓN**

El fiscal Arenas agregó que a partir de los antecedentes recabados por la Fiscalía y personal de la PDI, luego de ocurrido el crimen, se realizó el trabajo policial destinado a dar con el paradero del agresor. Lo que arrojó resultados positivos luego que el fiscal solicitará una orden de entrada y registró a un domicilio de esta ciudad, lugar en que funcionarios de la Brigada de Homicidios concretaron la detención del imputado. Quedando éste a disposición del Tribunal para el desarrollo de la audiencia respectiva durante la mañana de este sábado.